

+ OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL
NOVELO



novel_luis@yahoo.com.mx

Amables

Los candidatos y candidatas a las presidencias municipales y diputaciones en el Estado de México andan muy amables y atentos a lo que dice la gente en las colonias populares, fraccionamientos y pueblos. Lo malo es que muchas y muchos de ellos cuando lleguen a la curul y a la presidencia por primera o segunda vez, por aquello de la elección consecutiva, cambiarán; pero ahora el tema del momento como ayer les comentamos son los debates.

Por lo pronto el Instituto Electoral del Estado de México informó que hay seis debates en puerta para la Elección de Diputaciones Locales y Ayuntamientos 2024, cuyo objetivo es exponer a la ciudadanía propuestas sobre diversos temas a fin de que construyan un voto informado. Bueno ese es el objetivo, pero casi siempre se convierten en lavaderos. Todos se llevarán a cabo en este mes de mayo. En modalidad presencial estarán San Antonio la Isla, Jilotzingo y Tepetzotlán. El resto se realizará en modalidad virtual, como los de Santo Tomás; Juchitpec y Melchor Ocampo. El IEEM también ha recibido solicitudes de encuentros en la Junta Distrital 42 de Ecatepec; y en las Juntas Municipales de: Teoloyucan; Tequixquiac; Huehuetoca; Capulhuac; Tonanitla; Tultepec; Otumba; Tenancingo; Valle de Chalco Solidaridad; Naucalpan; Valle de Bravo; Ecatepec; Ixtapaluca; Temoaya y Ocoyoacac.

Hay muchos debates que será difícil concretar, como los de Naucalpan, ya que la panista **Angélica Moya** rechaza debatir con un supuesto "violentador" como el morenista **Isaac Montoya**, pero éste exhibió la sentencia del tribunal Electoral en donde no procede la supuesta violencia política de género que señala la panista, quien busca la elección consecutiva.

Por los rumbos de Coacalco ha trascendido que la candidata morenista a la alcaldía **Esther Rodríguez** será abordada en algunas de sus giras, por ex colaboradores en la sindicatura, a quienes supuestamente les bajaba el 10 por ciento de su salario cada quincena, pues aseguran que quieren exhibir que es deshonestá. Tiempos electorales, no cabe duda.